

# 東塩田小学校の沿革の概要

明治 6年12月	平井寺、鈴子、石神、柳沢、奈良尾、町屋の六村で、鈴子に習成学校を起こす。
7年11月	下之郷、生島足島神社の直会殿に載明学校を起こす。 奈良尾村と町屋村とが合併して、富士山村となる。
11年12月	習成学校、校舎を古安曾村に移す。
12年 1月	佐加神社境内に富士山学校を開校する。
15年12月	載明学校を下之郷学校と改称する。
17年 5月	習成学校と下之郷学校が合併して、塩田学校となる。 富士山学校校舎新築される。
20年 4月	富士山学校が富士山尋常小学校となる。
22年 6月	塩田学校が東塩田尋常小学校となる。
27年 4月	補習科を廃し、高等小学校とする。
29年 3月	富士山尋常高等小学校となる。
40年 5月	富士山尋常高等小学校北校舎と管理棟2階が新築される。
41年 4月	東塩田尋常小学校に南校舎が新築される。
大正 8年10月	富士山尋常高等小学校に雨天体操場新築。
9年10月	東塩田尋常小学校に北校舎が新築される。
13年 一	富士山尋常高等小学校北校舎が2階建てに改築される。
昭和 3年12月	東塩田尋常小学校中央校舎が改築される。
16年 4月	小学校を国民学校と改称する。
22年 4月	国民学校を解体、新制小・中学校が発足。
12月	教育基本法と学校教育法が公布され、PTAが結成される。
23年11月	東塩田小学校の南校舎が新築される。
24年 4月	東塩田・富士山両小中学校が合併し、東塩田小学校となる。 富士山小学校が東塩田中学校となる。
29年 4月	学校給食（週5日）が開始される。
31年 5月	塩田4カ村が合併、塩田町が発足し、塩田町立東塩田小学校となる。
33年 4月	町費で特別養護学級（安曾岡学級）開設。
33年 9月	東塩田小学校校歌ができる。（詞：峯村国一 曲：神戸時司）
34年 9月	塩田中学校が新校舎に移転する。
35年 9月	プールが完成する。（工費165万円）
38年 1月	体育館、給食室の増築工事が完了する。
42年 6月	各教室にテレビ受信機を設置する。
43年 6月	鼓笛一式がPTAより寄贈される。
52年 5月	北校舎が完成し、使用を始める。
54年 6月	南校舎が完成し、使用を始める。
55年 5月	新校舎竣工記念事業として校地整備実施。
58年 2月	学校環境緑化で、特選知事賞を受賞する。
9月	FBC花壇コソクルで優秀賞（日本植物園協会賞）を受賞する。
63年 3月	玄関に校名看板を設置する。
平成 元年 1月	金管楽器を購入する。（百周年記念）
10月	百周年記念式典が挙行、郷土資料館開館。
2年 3月	ブロンズ像「よびかけ」が完成する。
3年 3月	百周年記念誌が発刊される。
6月	玄関に校章を設置する。
9年 4月	新プールが完成する。
10年 2月	低学年棟が完成し、使用を始める。 金管バソドクラボ 東日本金管楽器演奏フェスティバルに参加し、好評を得る。



10年 6月	市安全協議会より安全教育表彰を受ける。
11年 9月	F B C 花壇コンクールで奨励賞を受賞。
10月	金管バンドクラブが東海小学校バンドフェスティバルに出場、優秀賞を受賞する。
12年 2月	長野県学校安全優良校の表彰を受ける。
13年 10月	金管バンドクラブが東海大会に出場する。
14年 10月	金管バンドクラブ東海大会でグッドサウンド賞を受賞する。 社団法人「日本の松の緑を守る会」より赤松を寄贈される。
15年 8月	北校舎、南校舎の児童用トイレが男女別に改修される。 各教室や特別教室に電話機が設置される。給食室が改修される。
10月	金管バンドクラブが東海大会でグッドサウンド賞を受賞する。
16年 1月	金管バンドクラブが長野Mウェイブでの、スピードスケート世界大会開会イベントで演奏をし、好評を得る。 『森林（もり）の恵』事業で、全児童の机、椅子が木製に変わる。 南校舎壁面改修。
2月	金管バンドクラブが東海大会に4年連続出場する。
9月	金管バンドクラブが生き生きシルバー祭りで演奏。
10月	富永房枝さんの親子ふれあいコンサート
17年 10月	大豆100粒運動 辰巳芳子先生来校。
18年 8月	金管バンドクラブが東海大会に出場する。
10月	小林フィデアさんの人権同和教育講演会。
11月	地域の方々の協力で松茸給食を実施。TV放映される。
19年 10月	金管バンドクラブが東海大会に出場する。
10月	金管バンドクラブが東海大会に出場する。
20年 10月	金管バンドクラブが東海大会に出場する。
21年 2月	金管バンドクラブが東日本大会で演奏する。
21年 10月	親子人権同和教育 比田井和孝氏講演「与える者は与えられる」
11月	低学年棟南側に砂場設置
22年 9月	日置電気より金管楽器寄贈される
10月	親子人権同和教育 伴一彦氏 三澤拓氏「メダル獲得大作戦」
10月	金管バンドクラブが東海大会に出場する。
23年 6月	低学年棟北側に砂場設置
10月	金管バンドクラブが東海大会にて金賞を受賞する。
11月	全校災害引き渡し訓練が行われる。
24年 8月	北・南校舎の耐震工事が行われる。
10月	親子人権同和教育 奥原明男氏「人間っていいなバリアフリーな社会をめざして」
25年 11月	親子人権同和教育 桐島 真希子氏「いのちってすごい」
26年 4月	新体育館建設のため遊具等の移設が行われる。
27年 3月	新体育館完成する。
5月	新体育館竣工式を挙行する。
10月	文部科学省人権教育研究指定校研究発表会を開催する。
28年 3月	旧体育館跡地に新駐車場が完成。校庭の排水工事・整備工事完了。
6月	学校評議・運営委員会（信州型コミュニティスクール）が正式に発足する。
29年 4月	PTA事業の大幅な見直しを行う。
30年 5月	上田市安全会議総会にて、安全教育表彰を受ける。
9月	開校130年記念航空写真撮影実施